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Bonjour à tous, 

 

Pour vous tenir informé de son actualité, de ses démarches et de ses positionnements, 

l'association citoyenne Gentilly à Gauche Autrement a choisi de vous proposer cette lettre 

d'information web. Brève, elle donne le ton de GGA sur les sujets du moment et les rendez-vous 

de l'association. N'hésitez pas à réagir et à partager avec nous vos commentaires sur cette lettre et 

les sujets qu'elle évoque.  

 

Pour aller plus loin, vous trouverez en pièce jointe le compte rendu de l'AG de l'association qui 

s'est tenue le 13 janvier.  

 

Bonne lecture ! 

 

Lettre info web  - Numéro 1 

 

AG du 13 janvier : conviviale et animée ! 

Une vingtaine de personnes se sont réunies le 13 janvier dernier pour faire le point sur les actions 

de GGA et réfléchir aux prochains chantiers de l’association. Bernard Delaplace et Gilles Allais 

ont décrit l’implication de GGA dans la majorité municipale, en soulignant que cette majorité 

fonctionnait réellement à l’écoute et au débat. La discussion qui a suivi a permis de parler de ce 

fonctionnement municipal, de celui des conseils de quartiers, du rôle des élus de GGA, de 

l’élargissement de l’association et également de ses productions écrites. Le sujet des antennes 

relais a également fait l’objet d’un échange. Après ces débats, riches et parfois animés, 

l’ensemble des participants a partagé une savoureuse galette des rois. Pour plus de détails, voir le 

compte-rendu en pièce-jointe.  

  

Conseils de quartier 

 GGA est à l’initiative de la rénovation du fonctionnement des conseils de quartiers. Aujourd’hui 

ceux-ci fonctionnent différemment et plus ou moins bien selon les quartiers. Ils sont 

régulièrement conviés par la mairie à réfléchir sur diverses sujets (budget, plan local de 

stationnement, …) et une assemblée générale des conseils de quartiers est organisée tous les 

deux ans. Des questions demeurent : comment favoriser la participation et l’information du plus 

grand nombre d’habitants ? Comment dynamiser les conseils de quartiers qui ont des difficultés 

à se mettre en place ? Des démarches encore plus participatives peuvent-elles être envisagées 

avec la municipalité ? GGA compte prendre sa part dans cette réflexion et réfléchit à une lettre 

sur le sujet. Nous sommes à l’écoute de tous les avis et témoignage sur cette question.  

  

Antennes relais 

La question des antennes relais, de leur implantation et de leur nocivité est de plus en plus 

présente dans la vie municipale. Aujourd’hui, avec l’arrivée d’un 4e opérateur – Free - et le 

passage à la technologie 4G, le débat est plus que jamais d’actualité et plusieurs habitants de 



 2 

Gentilly, dans différents quartiers, ont fait part de leur crainte à ce sujet. Patricia Tordjman a 

confié, il y a un an, à David Allais la tâche de suivre ce sujet. Des réunions ont été organisées 

avec différents acteurs - citoyens, bailleurs, représentants de conseil de quartier – et d’autres ont 

été mises en place avec les opérateurs. GGA pense que, pour éclaircir ce sujet technique et 

polémique, il est nécessaire d’informer et de débattre. Nous organiserons, dans les mois à venir, 

une conférence sur ce sujet.  

  

Logement social : trois questions à Michèle Prouzeau,  

Michèle Prouzeau est membre, en tant que personne qualifiée, conseil d'administration d'OPALY 

(organisme gérant les logements sociaux appartenant aux villes d'Arcueil et de Gentilly) de la 

commission d'attribution de logements de Gentilly. 

- Comment ça se passe au conseil d’administration d’Opaly ?  

Les discussions au Conseil d'administration sont ouvertes. Les augmentations de loyers 
sont largement discutées, mais la position "GGA" de modulation des loyers en fonction 
des revenus n'est pas relayée par les autres acteurs. Les "institutionnels" invoquent 
l'APL. Les représentants des locataires semblent plus préoccupés par l'application du 
sur-loyer, et votent de toute façon contre toute augmentation de loyer même minime. Il 
devrait être au moins possible d'appliquer un barème pour les loyers qui ne bénéficient 
pas du dispositif APL comme les Parkings (loyer non négligeable dans les bâtiments 
récents).  

- Sur quels sujets votez-vous en général ?  
 
La plupart des votes consistent à donner pouvoir exécutif pour des opérations étudiées 
et décidées dans d'autres commissions. Par exemple : donner le pouvoir au directeur 
d'OPALY de débuter des travaux de construction, le choix du projet et de l'architecte 
étant fait dans une autre commission. Il est donc difficile de discuter les décisions dans 
la mesure où l'on découvre les projets choisis sur place au moment du CA. 

- Comment ça se passe à la commission d’attribution de logement ?  

Pour la commission d'attribution, le choix des dossiers présentés pour attribution de 
logements est fait en amont par le service logement et quelques personnes de la 
mairie. Il y a deux à trois candidats classés par la mairie pour chaque logement. Il est 
très difficile de faire changer l'ordre, même si ça arrive de temps en temps après une 
longue discussion. Peut-être qu’une parution publique des dossiers présélectionnés 
permettrait de plus larges débats. 

  

Fermeture d’Aldi : une très mauvaise nouvelle pour les Gentilléens les plus modestes 

 

Le magasin Aldi à Victor Hugo va être fermé. Or, il est nettement moins cher que les autres 

structures, sa clientèle dépasse donc Victor Hugo et sa fermeture posera problème à de 

nombreux habitants de Gentilly, quelque soit leur quartier. GGA soutiendra les actions mises en 

place pour permettre à la distribution à très bas coût d’exister à Gentilly.  

  

 
 


